
Glaycon Franco conquista um milhão de reais
para hospitais de Lafaiete

O  senador  Rodrigo  Pacheco,  líder  do  Democratas  no  Senado,  atendeu  na  última  semana  de
dezembro/2019,  ao  pedido  emergencial  do  deputado  estadual  Glaycon  Franco  e,  por  meio  de
emenda parlamentar, assegurou R$ 1 milhão para os hospitais São Camilo e Queluz, de Conselheiro
Lafaiete.  O  recurso,  já  depositado  nas  contas  dos  dois  hospitais,  é  fruto  da  articulação  dos
parlamentares junto ao Ministério da Saúde. O São Camilo receberá R$ 500 mil e o Queluz outros
R$ 500 mil. Os dois hospitais enfrentam grave crise financeira.

O São Camilo e Queluz são referências no atendimento médico do município. Para se ter uma ideia,
o Hospital São Camilo, em média, tem despesa mensal de cerca de R$ 200 mil. Deste montante,
cerca de R$ 60 mil são destinados apenas à folha de pagamento. Mais de 90% do atendimento do
hospital é feito pelo Sistema Único de Saúde (SUS). Diante da crise econômica sem precedentes que
compromete o pagamento de fornecedores, a compra de medicamentos e o custeio das unidades, o
deputado estadual Glaycon Franco sensibilizou o senador sobre a urgência dos recursos. 

 

Ao longo do ano, o deputado estadual,  também por meio de emendas parlamentares pontuais,
conseguiu desafogar as contas dos hospitais. Mas a situação chegou ao limite. “É uma satisfação
anunciar uma nova e substancial  obtenção de recursos. Um pedido nosso que foi  prontamente
atendido  pelo  senador  Rodrigo  Pacheco.  Trata-se  de  um presente  de  Natal  que  permitirá  às
instituições fazer frente às despesas”, afirma Glaycon Franco.

O recurso é mais um compromisso feito pelo senador que está sendo cumprido. Hoje, Minas enfrenta
diversos  problemas econômicos  que refletem negativamente  em diferentes  áreas,  como saúde,
segurança e educação. De acordo com Rodrigo Pacheco, apesar das dificuldades, as demandas de
Conselheiro Lafaiete vêm sendo resolvidas. “Apesar desse momento de crise, estamos conseguindo
buscar recursos e honrar os compromissos com Conselheiro Lafaiete,  em todas as áreas.  Com
parceria e a união de todos, iremos conseguir fazer com que o estado volte a ocupar o lugar que ele
sempre mereceu”, afirmou o senador Rodrigo Pacheco.
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